

Diablos Rojos y Guerreros de México ven 'muy provechoso' tope con Cuba



La Habana, 2 mar (EFE).- Los directores de los clubes mexicanos de béisbol Diablos Rojos y Guerreros de Oaxaca, dijeron que esperan sea 'muy provechoso' el tope amistoso de doce desafíos que disputarán desde este viernes en Cuba contra sendos equipos cubanos.

Tras su arribo a La Habana, los directores técnicos de los Diablos Rojos, Víctor Bohorquez, y de los Guerreros, José Luis Sandoval, dijeron que el objetivo es que sus jugadores, especialmente los refuerzos extranjeros, 'tomen ritmo' ante el béisbol cubano.

Los Diablos debutarán frente a los Occidentales cubanos en el estadio 'Latinoamericano' de La Habana y el pitcher abridor será Octavio Costa, máximo ganador de la pasada temporada.

Los Diablos Rojos estuvieron en Cuba en 2002 y en esa ocasión perdieron en sus choques con los equipos cubanos de Matanzas (2-5), Industriales (3-7) y Pinar del Río (4-6).

Los Guerreros jugarán contra la selección Orientales de la isla y dependerán del estadounidense Patrick Johnson.

Los 12 desafíos de la cuadrangular programados hasta el próximo 8 de marzo tendrán como escenarios al habanero estadio 'Latinoamericano' y al 'Victoria de Girón' de la ciudad de Matanzas, situada a unos 100 kilómetros al este de la capital cubana.

Este torneo cuadrangular, organizado por la Federación Cubana de Béisbol (FCB) y la Liga Mexicana de Béisbol (LMB) ha sido denominado 'Unidos por la Pasión'.

La Comisión Nacional de Béisbol de Cuba ha señalado que esta serie amistosa con los clubes mexicanos es parte de la preparación de Cuba con vista a los Juegos Centroamericanos y del Caribe que se desarrollarán en la ciudad colombiana de Barranquilla el próximo verano.
EFE

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/156479-diablos-rojos-y-guerreros-de-mexico-ven-muy-provechoso-tope-con-cuba>



Radio Habana Cuba